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Évelyne Riveron, présidente de l'omnisports, qui regroupe les 10 sections sportives membrollaises, a reçu 

l'encouragement des 60 personnes présentes à l'assemblée générale, jeudi dernier. 

Une rencontre qui lui a donné l'occasion d'«appeler tous les sportifs à œuvrer dans un réel pa rtenariat 

entre sections, mais aussi  avec  la municipalité et les autres associations locales,  comme le Téléthon, par 

exemple» . 

Le trésorier Francis Pommier a dressé un bilan d'une saison positive qui se solde par un léger excédent. Il a 

aussi expliqué la répartition de la subvention municipale de 6 808,28 € par section. 

Plus de 500 licenciés 

Des élus présents en nombre, qui ont pu entendre un appel des responsables du football « pour une 

réfection des douches insalubres pour les jeunes » . Le maire, en conclusion, redisait « tous les efforts 

consentis par la commune, qui devra engager d'impor tants travaux dans la salle des sports » . L'originalité de 

cette soirée fut la présentation à cœur ouvert de chaque section aux nouveaux arrivants, invitant ainsi chaque 

Membrollais à faire « preuve de dynamisme et à vivre, à travers le spor t, un bien-être personnel » . 

Le basket recherche des bénévoles pour l'encadrement, et espère que « l'intercommunalité permettra d'étoffer les 

équipes jeunes avec l'espace Longuenée » . Le Basket loisir a deux équipes. La gym entretien accepterait 

volontiers des hommes, tout comme la gymnastique détente. 

Les cyclos ouvrent leurs portes aux plus jeunes. Le football, avec 35 seniors et 120 enfants, recherche des 

bénévoles et de nouveaux joueurs en seniors. 

Déjà branché sur l'intercommunalité avec La Meignanne, Le Plessis-Macé et Saint-Lambert-la-Potherie, le 

tennis de table mise beaucoup sur l'ouverture de l'équipement intercommunal, alors que le tennis croule sur les 

demandes de cours de formation. Les Membropattes et le judo, les deux dernières sec tions crées, ne cessent 

de croître. Au point que le judo entend proposer de s arts martiaux à l'espace Longuenée, la saison pro chaine.  

Suite à la démission du bureau d'Odile Pommier et de Joël Goubaud, Jean-Raymond Gabillard a été élu, 

René-Luc Bouyaux et Jean Guittonneau sont réélus. 

Marcel Rétif, adjoint à la vie associative, invitait chaque président à une rencontre, le jeudi 25 février, pour 

travailler sur la communication associative. 


